## Aumentan 21% los créditos al sector agropecuario: Carstens (El Financiero 26/08/09)

Aumentan 21% los créditos al sector agropecuario: Carstens (El Financiero 26/08/09)Héctor A. Chávez Maya Miércoles, 26 de agosto de 2009 Otorgan FIRA y Finrural 66 mil mdp en 7 meses. Superar el número de beneficiados, objetivo.Destinan 84% de apoyos a pequeños productores. Durante enero-julio Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (FIRA) y Financiera Rural han otorgado créditos por 66 mil millones de pesos al sector agropecuario, lo que representa 21 por ciento más que en igual periodo de 2008, informó el secretario de Hacienda y Crédito Público, Agustín Carstens. Al participar en el primer aniversario del Corporativo Económico y Financiero de la Confederación Nacional Campesina (CNC), dijo que este año se pretende superar el número de beneficiados de 2008, que alcanzó los dos millones de créditos y garantías, lo cual prácticamente duplica el número que se tenía al principio de la presente administración. Destacó que entre los programas de la banca de desarrollo está el Fondo Nacional de Garantías, mediante el cual se apoya a productores de bajos ingresos que no cuentan con respaldo para tener acceso a financiamiento. Tal fondo ha impulsado crédito a largo plazo para productores que nunca habían contado con el mismo, con lo que a julio pasado la cartera garantizada fue de diez mil 993 millones de pesos, de los cuales 84 por ciento se destinaron a productores medianos y pequeños. En ese sentido Carstens dijo que México requiere sumar fuerzas para lograr impulsar el desarrollo económico del país. Consideró que ante los enormes desafíos y problemas inusitados que han ocasionado la crisis económica, el gobierno federal requiere de proyectos que permitan fortalecer y acrecentar el desarrollo humano sustentable de todos los mexicanos. "De ahí que tengamos el mejor ánimo de apoyar a este corporativo y de coadyuvar sin descanso en su desarrollo." A tan sólo un año de fundada la Sociedad Financiera Campesina de la CNC, ha recibido apoyo y financiamiento de FIRA por 250 millones de pesos, que se extenderán en un 80 por ciento para la atención de productores agropecuarios de ingresos medianos y bajos. Sinergias Por su parte, Financiera Rural otorgó apoyos para la creación de la Microfinanciera Rural Campesina (Miruca) por 17 millones de pesos. Lo anterior ha permitido importantes avances al Corporativo campesino a pesar de la crisis global que ha estremecido a los mercados financieros del mundo, y en medio de uno de los años más complicados y cambiantes en materia de precios internacionales, incluidos los de los productos agropecuarios. Agustín Carstens destacó que las sinergias que se han consolidado entre el Corporativo de la CNC y la banca de desarrollo permitirán avanzar en beneficio de los productores rurales, especialmente de aquellos que cuentan con menores ingresos, con "quienes se tiene una deuda histórica y a quienes debemos integrar exitosamente a los beneficios de la modernidad y la productividad".